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Spettabile Michele Vezzaro ci rivolgiamo a lei in quanto Candidato Sindaco alle
prossime elezioni comunali a Villaverla.
Vorremmo conoscere la sua posizione e quella della sua lista, su alcune questioni
che riguardano la salvaguardia ed il benessere degli animali.
Di seguito le proponiamo alcune domande che ci consentiranno di  conoscere e
approfondire i vostri progetti in questo campo.
Per noi e per i suoi elettori, le sue risposte e gli impegni  che si prenderà, sono un
riscontro importante che divulgheremo attraverso i nostri canali.
Le anticipiamo fin da adesso che Enpa Thiene Schio è disponibile a collaborare per
la realizzazione di qualsiasi progetto che possa migliorare la vita degli animali.

GRAZIE PER LA DISPONIBILITÁ, SPERO IN FUTURO DI POTER COLLABORARE
CON VOI!

1) Il Comune di Schio sta realizzando un’area socio-didattica adibita a canile, che
servirà i 32 Comuni dell'Alto Vicentino, ma non esiste ancora una struttura gattile,
come invece esiste in molte altre realtà e i gatti vengono lasciati per strada o affidati
alla sola iniziativa dei volontari, anche quando bisognosi di cure o troppo piccoli per
sopravvivere.
Intende impegnarsi per la realizzazione di un Gattile nell'Alto Vicentino
affidando la gestione ad un'associazione animalista riconosciuta a livello
nazionale?
IN COLLABORAZIONE E COPROGETTAZIONE CON ALTRI COMUNI ADERENTI
AL PROGETTO, LA RISPOSTA É SI.
Se sì in che tempi e in che modo?
DA VALUTARE SUCCESSIVAMENTE IL 12 GIUGNO
Ha idea di un’area che potrebbe essere dedicata a tale scopo?
SONO SICURO CHE NELL’A.V. VI SIA UN’AREA UTILE ALLO SCOPO, BISOGNA
APRIRE UN TAVOLO DI TRATTATIVA ESTESO AI 32 COMUNI

2) I circhi che utilizzano animali sono una realtà insostenibile in un Paese civile. In
molti Paesi europei sono vietati, in Italia, purtroppo, sono ancora permessi. Sembra
ci sia un disegno di legge che ne propone la messa al bando, ma nel frattempo, un
Sindaco può fare molto.
Alcuni Comuni limitrofi si sono già attivati.
Intende predisporre un regolamento severo e restrittivo per i circhi che
utilizzano animali in modo da dissuaderli dall’accamparsi nel territorio
comunale?
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CONDIVIDO IL FINE DI DISINCENTIVARE LO SFRUTTAMENTO DEGLI ANIMALI
NELLE ATTIVITÁ CIRCENSI, CONVINTO CHE QUEGLI ANIMALI MERITINO
UN’ESISTENZA MIGLIORE
Se si,in che tempi e con che tipo di provvedimenti?
DA VALUTARE SUCCESSIVAMENTE IL 12 GIUGNO

3) Intende adottare un Regolamento di tutela degli animali come fatto in altri
Comuni?
In questo Regolamento potrebbero essere indicate chiaramente le seguenti
disposizioni:
- le condizioni di detenzione per ogni specie
-le misure minime per i box dei cani
-l’obbligo del microchip e della sterilizzazione dei gatti che vengono lasciati liberi di
girare ( questa sarebbe una svolta importantissima nella prevenzione del
randagismo e un enorme risparmio di spesa per tutti quei gatti incidentati le cui cure
sono attualmente in carico ai Comuni e mai rivendicati dal proporietario. Come, per
esempio ha fatto il Comune di Verona).
Intende impegnarsi su quanto indicato?
È MIO INTERESSE VALUTARE TUTTO QUANTO MIGLIORI LA VITA DEGLI AMICI
A QUATTRO ZAMPE E DEGLI ANIMALI IN GENERE
Se si, su cosa e in che tempi?
DA VALUTARE SUCCESSIVAMENTE IL 12 GIUGNO

4) La sterilizzazione delle colonie feline del suo Comune, attualmente viene affidata
in toto al servizio veterinario dell’ulss per la parte medica mentre le associazioni si
occupano della cattura , della degenza e della liberazione. Il numero dei gatti
sterilizzati dal servizio veterinario è irrisorio rispetto alla popolazione felina.
Intende promuovere la cura e la sterilizzazione delle colonie feline presenti nel
suo territorio?
CREDO SIA IMPORTANTE SENSIBILIZZARE LA CITTADINANZA SUL PUNTO
Anche con lo stanziamento di fondi specifici?
MI RISERVO DI RISPONDERE DOPO IL 12 GIUGNO

5) Intende promuovere azioni di sensibilizzazione, manifestazioni, convegni,
sul tema del benessere animale e sulla convivenza uomo-animali in città?
RIPETO: CREDO SIA IMPORTANTE SENSIBILIZZARE LA CITTADINANZA SU
QUESTI TEMI, CHE DEVONO ESSERE PARTE DI UNA CULTURA GENERALE E
DIFFUSA
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6) Intende emettere ordinanze che vietino l’esplosione di botti, dannosi per
animali e umani in situazione di fragilità?
LADDOVE VI SIANO SITUAZIONI DI FRAGILITÁ MANIFESTE E CONOSCIUTE,
CREDO SIA DOVEROSO RISPONDERE SI

7) Nel suo programma ci sono punti che riguardano esplicitamente gli animali?
Se si quali?
PER QUANTO IO AMI GLI ANIMALI, NEL PROGRAMMA PROPONGO DI
RISOLVERE IL PROBLEMA IGIENICO-SANITARIO LEGATO AI PICCIONI (O
COLOMBI CHE DIR SI VOGLIA) ALLONTANANDOLI CON DEI DRONI AD HOC
DAL CENTRO CITTADINO -OGGI IN UNO STATO INDECOROSO A CAUSA
DELLE DEIEZIONI DEI TROPPI VOLATILI CHE LÍ VIVONO-, SPINGENDOLI
NELLE CAMPAGNE CIRCOSTANTI.

8) Infine una domanda personale. In casa sua ci sono animali domestici? Se si,
quali?
CERTO CHE SÍ, IO E MIA MOGLIE ABBIAMO DECISO DI ALLARGARE FAMIGLIA
“PER NUMERI PARI” , MI SPIEGO MEGLIO: PER OGNI FIGLIO
NATO ABBIAMO ACCOLTO ANCHE UN ANIMALE, AUMENTANDO QUINDI
SEMPRE DI DUE IL NUCLEO FAMIGLIARE. AVENDO DUE FIGLI (UN
MASCHIETTO E UNA FEMMINUCCIA) ABBIAMO “ADOTTATO” DUE CANI: 12
ANNI FA, QUANDO È NATO NOSTRO FIGLIO, ABBIAMO ADOTTATO TEO UN
MASCHIO GOLDEN (SCARTATO DA UN ALLEVATORE CHE FA GARE PERCHÉ
HA I DENTI PROGNATI) QIANDO È NATA NOSTRA FIGLIA ABBIAMO ADOTTATO
KUMA UNA FEMMINA PASTORE DI BRIE (REGALATACI DAL PRECEDENTE
PROPRIETARIO -NOSTRO AMICO- CHE PER UN CAMBIO DI LAVORO NON
RIUSCIVA PIÙ A GESTIRLA). ENTRAMBI GLI ANIMALI SONO STERILIZZATI.
PER QUESTO DICO CHE OGGI SIAMO IN 6 IN FAMIGLIA!
VEDIAMO SE ARRIVA IL TERZO…UMANO E ANIMALE 😊

Rimaniamo in attesa di suo gentile riscontro.
Cordiali Saluti

Cordiali saluti,
Michele Vezzaro
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